

Fecha: 30-01-2026  
 Medio: El Austral de la Araucanía  
 Supl.: El Austral de la Araucanía  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Deportes Temuco ajusta los últimos detalles para su estreno en Copa Chile

Pág. : 11  
 Cm2: 645,1

Tiraje: 8.000  
 Lectoría: 16.000  
 Favorabilidad:  No Definida

Liliano Cerna Bopp  
 lca@gmail.com

Deportes Temuco entra en la recta final de su preparación para el inicio de la temporada 2026, afiatando tanto en lo futbolístico como en lo físico, con Chile como primer mítin competitivo. En este contexto, el plantel alista para su visita a Puerto Montt, un que asoma clave para el funcionamiento del equipo y el rodaje de una pretemporada marcada por la intensidad, la competencia e la ilusión de ser protagonistas en la Liga de Ascenso.

#### MOMENTO

Entresalas del estreno del año, Enzo Lettieri, defensor de Deportes Temuco, aseguró que el equipo iba bien desde lo futbolístico. "Vamos a llegar al partido con Cobresal trabajos con balón aumentando", señaló, indicando la progresiva carátula en los entrenamientos. Remarcó la motivación del plantel y la importancia de los partidos preparatorios.



LOS 34 JUGADORES DEL PLANTEL 2026 LUCHAN POR GANARSE UN PUESTO EN EL ONCE DE ARTURO SANHUEZA.

"Nos fuimos conociendo a medida que avanzó el partido. Llevábamos poco tiempo juntos y logramos ganar. Eso nos sirvió para la confianza y partir la semana con ilusión"

Enzo Lettieri,

jugador de Deportes Temuco

torios. "Estamos ilusionados, con ganas, e iremos a Puerto Montt con nuestras mejores armas para seguir nuestra preparación de cara al campeonato", afirmó.

En esa línea, valoró el primer apronte de la temporada, donde el equipo logró soltarse con el correr de los minutos. "Nos fuimos conociendo a medida que avanzó el partido. Llevábamos poco tiempo juntos y logramos ganar. Eso nos sirvió para la confianza y partir la se-

mana con ilusión", recalcó.

Respecto al enfoque que tendrá el club en la Copa Chile, el defensor fue claro en que el objetivo principal está puesto en el torneo de la categoría, aunque sin restar relevancia al desafío inmediato.

El argentino también comparó la actual pretemporada con la del año pasado, subrayando un cambio significativo en la planificación. "Hay un gran cambio. Este año fuimos al cerro, al mar y concentrados, lo que une

más al grupo", concluyó.

#### OPTIMISMO

Por su parte, el técnico Arturo Sanhueza entregó detalles del análisis realizado sobre Deportes Puerto Montt, próximo rival del Albiverde. "Estudiamos algunos partidos como su tarde de presentación y los amistosos que jugaron con Curicó y Rangers. Probablemente incluyan algunos juveniles, pero no le damos importancia a eso. Nosotros tenemos todo lo necesario para hacer un buen partido el sábado", explicó.

En cuanto al trabajo desarrollado en la pretemporada, el entrenador valoró la carga acumulada en estas primeras semanas. "Llevamos cuatro semanas de fuerte entrenamiento, mezcladas de físico y trabajo con balón. Tuvimos partidos con las proyecciones de Colo Colo y Temuco Sub 20. La sensación es que el equipo, mientras más pueda jugar, mejor se irá viendo", indicó.

Sobre las lesiones, el técnico detalló que el delantero Sebastián Molina se encuentra en la Clínica Meds en Santiago y probablemente deba someterse a una operación en una de sus rodillas. En tanto, Rodrigo González presenta una lesión

en el ligamento de una rodilla y está a la espera de evaluaciones para definir si requiere cirugía o un tratamiento de placa. En el escenario más favorable, el lateral estaría fuera cerca de un mes. Dependiendo de los plazos de recuperación, no se descarta acudir al mercado en busca de nuevos refuerzos. Otro jugador con molestias físicas es Brayan Valdivia, quien sufrió una contusión en el gemelo tras el duelo frente a Colo Colo. A diferencia de Molina y González, su recuperación sería de solo algunos días, por lo que su presencia ante los salmoneros aún está en duda.

Durante esta jornada, Deportes Temuco entrenará en las canchas sintéticas del Complejo MII de Labranza, para luego trasladarse vía terrestre hasta Puerto Montt, ciudad donde concentrarán de cara al compromiso de mañana, programado para las 18 horas.

Las bajas confirmadas del Albiverde para enfrentar a Deportes Puerto Montt son Rodrigo González y Sebastián Molina, ambos por lesión, además de Luis Acevedo, quien arrastra una sanción de la temporada pasada. Brayan Valdivia será evaluado hasta última hora. CS

## Garnero reconoció que "nos falta ritmo y competencia" previo al debut de la UC

**DEPARTAMENTO LOCAL.** Los Cruzados visitarán el domingo a Deportes La Serena.

Universidad Católica inicia su participación en el Campeonato Nacional el domingo a las 10 horas como visitante a Deportes La Serena. El técnico Daniel Garnero afronta el duelo, reconociendo la falta de fluidez y preconferencia, el estratega sobre los "papay-

ros", advirtiendo que son "un rival duro. El campeonato chileno es muy parejo. Al final del año pasado, los equipos que estaban más comprometidos son los que más rachas positivas tuvieron". "Ellos tienen mucha posesión de balón, el que tenga la pelota y la administre de la mejor manera va a sacar ventaja", añadió. También se refirió a la de-

rrota en la final de la Superliga contra Coquimbo Unido, apuntando a que fue "una pretemporada intensa, quizás porque no se ve lo fluido que tiene que estar el juego y la precisión es algo en que no estamos de la mejor manera".

"Pero en esta etapa del año es algo que tiende a suceder. Ojalá agarremos pronto el ritmo que te da la com-

petencia", enfatizó el argentino.

Tras ello, aseguró que, con el nivel de cargas físicas de la pretemporada "no estás fino para hacer entrenamiento de fútbol. Nos falta ritmo de competencia y no estamos finos", reconoció. "Se dieron un montón de factores, todos negativos y no logramos tener un funcionamiento acorde a



GARNERO ADELANTÓ QUE LA SERENA "TIENE MUCHA POSESIÓN DE BALÓN".

lo que buscamos y queremos", recalcó.

En tanto, La Serena oficializó al delantero Diego Ru-

bio quien viene del Austin FC y al defensor argentino Rafael Delgado de Defensa y Justicia. CS